

MERCURE

HOTELS

TOULOUSE AÉROPORT GOLF DE SEILH



L'HÔTEL EST SITUÉ À SEULEMENT 20 MINUTES DE LA VILLE ROSE, EN FACE DU GOLF DE SEILH.

À proximité de l'aéroport, l'hôtel Mercure Toulouse Aéroport Golf Seilh se situe au cœur d'un parcours de golf de 18 trous, offrant un environnement paisible et verdoyant aux portes de Toulouse. Cette ville du sud-ouest de la France est renommée pour son histoire et son esprit innovant, étant la capitale mondiale de l'aéronautique et la capitale européenne de l'espace. Elle est entourée de paysages exceptionnels, comme Albi, Carcassonne, et les Pyrénées. Venez les découvrir depuis nos espaces alliant travail et loisirs. Vous apprécierez nos jardins extérieurs, notre restaurant "A l'Epicerie" proposant des plats gourmets terroir et fromages, ainsi que notre piscine (**actuellement en rénovation**) offrant une vue imprenable sur le parcours de golf.

172 CHAMBRES, 32 STUDIOS, 24 APPARTEMENTS

Découvrez les chambres aux couleurs dynamiques de notre hôtel à Toulouse Golf Seilh. Vous pourrez sélectionner parmi les chambres Classiques, Supérieures, Privilèges, Suites, Studios et appartements. Profitez du confort de ces espaces privés allant de 22 à 40m², pouvant accueillir de 2 à 5 personnes en fonction des différentes catégories et des services attentionnés Mercure Hotels, incluant l'accès au wifi.

ACCÈS.

Train : gare à 15km, puis le bus 388 conduit à 3 minutes de l'hôtel. **Voiture** : N88/A68 en direction de Voie Lactée/M902 à Blagnac - Sortie 4-Secteur Aéroportuaire(Nord) - continuer sur Voie Lactée/M902 en direction de Seilh ou Direction A62/D63G - D820 - M2 en direction de Beauzelle/Blagnac/Toulouse - Seilh. **Avion** : aéroport à 7km, tramway T2 puis T1 puis bus 388 arrêt Seilh - Golf pour arriver à 3 min de l'hôtel.

THE HOTEL IS SITUATED JUST 20 MINUTES FROM THE PINK CITY, ON THE SEILH GOLF COURSE.

Situated near the airport, the Mercure Toulouse Aéroport Golf Seilh hotel is nestled within an 18-hole golf course, providing a serene and verdant setting on the outskirts of Toulouse. This city in the southwest of France is celebrated for its rich history and pioneering ethos, serving as the global hub for aeronautics and the European center for space exploration. Surrounded by stunning landscapes including Albi, Carcassonne, and the Pyrenees, guests can explore these areas from our facilities that seamlessly blend work and leisure. Guests can enjoy our outdoor gardens, savor terroir & cheeses gourmet dishes at our restaurant "A l'Epicerie," and take in the picturesque view of the golf course from our swimming pool (**currently undergoing renovation**).

172 ROOMS, 32 STUDIOS, 24 APARTMENTS

Discover the dynamically colored rooms of our hotel in Toulouse Golf Seilh. You can select from Classic, Superior, Privileges, Suites, Studios and apartments. Enjoy the comfort of these private spaces ranging from 22 to 40m², which can accommodate 2 to 5 people depending on the different categories and attentive Mercure Hotels services, including access to wifi.

ACCESS.

Train: station 15km away, then bus 388 takes you 3 minutes from the hotel. **Car**: N88/A68 towards Voie Lactée/M902 at Blagnac - Exit 4-Sector Aéroportuaire (Nord) - continue on Voie Lactée/M902 towards Seilh or Direction A62/D63G - D820 - M2 towards Beauzelle/Blagnac/ Toulouse - Seilh. **Plane**: airport 7km away, tram T2 then T1 then bus 388 stop Seilh - Golf to arrive 3 min from the hotel.

Route de Grenade, Toulouse 31840 SEILH

[Mercure-toulouse-seilh](https://www.mercure-toulouse-seilh.com) | [Atypio.com](https://atypio.com)

Individuels : H8244-SB [a] accor.com +33(0)5 62 13 14 15

Séminaires : commercial [a] atypio.fr +33(0)9.70.249.239



RESTAURANT "A L'EPICERIE"

Plongez dans l'univers gourmand d' "A l'Epicerie", une marque culinaire des Atypio Hotels Resorts. Découvrez des plats élaborés à partir de produits français et locaux, de légumes de leurs fermes urbaines*, ainsi que des condiments, vins, cafés et fromages provenant de producteurs et artisans renommés. La cuisine, passionnée de terroir, est authentique et généreuse, offrant des cartes saisonnières et des raclettes inoubliables*. Le tout approuvé par le chef étoilé Julien ALLANO, son ambassadeur.

**disponible dans certaines adresses "A l'Epicerie"*

"A L'EPICERIE" RESTAURANT

Indulge in the culinary delights of "A l'Epicerie," a culinary brand by Atypio Hotels Resorts. Our dishes are crafted with french/locally sourced ingredients/urban farm vegetables*, condiments, wines, coffees, and cheeses from renowned producers and artisans. Our cuisine is passionate, authentic, and generous, reflecting our love for the land. Savor our seasonal menus, and don't miss out on our unforgettable raclettes*. all approved by our star chef Julien ALLANO, who serves as our proud ambassador.

**available in certain "A l'Epicerie" addresses*

SPORTS & BIEN ETRE SUR PLACE

Piscine extérieure, sauna, salle fitness, courts de tennis, initiation golf, tournoi de foot-golf, rugby-golf (sur place), escape game, pilotage de drones, simulateur de vol, practice de golf (à proximité).

SPORTS & WELLNESS ON SITE

Outdoor swimming pool, sauna, fitness room, tennis courts, golf initiation, football-golf tournament, rugby-golf (on site), escape game, drone piloting, flight simulator, golf practice (nearby).

SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

Réunions Meetings	Noms Names	M ²	Théâtre Theater	Classe Classroom	U U	Cabaret Classroom
A	US OPEN	95	60	45	25	48
B	MASTERS	55	30	25	17	24
C	BRITISH OPEN	55	30	25	17	24
D	US PGA	85	60	45	25	40
A+B+C+D	EOLE	290	240	160	60	160
E	GOLF OPEN	18	—	—	8	—
F	OPEN DE TOULOUSE	20	—	—	10	—
G	TURNBERRY	35	22	—	15	—
H	AMELKIS	35	22	—	15	—
I	GLENEAGLES	35	22	—	15	—
J	PEBBLE BEACH	35	22	—	15	—
K	SPERONE	39	25	—	16	—

SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

F&B F&B	Noms Names	M ²	Assis Seat	Buffet Buffet	Banquet Banquet	Cocktail Cocktail
A	US OPEN	95			60	80
B	MASTERS	55			40	45
C	BRITISH OPEN	55			40	45
D	US PGA	85			60	80
A+B+C+D	EOLE	290			240	280
E	RYDER 2 et 3	160	90	80	90	120
F	RYDER 1	100	60	50	50	80
G	TERRASSE	280	160	160	160	200
H	BAR	—	—	—	—	50

**18 meeting rooms
+600 m²
240 people max.**

Réception 24/24, welcome check-in, fast check-out, parkings gratuits devant l'hôtel (150 places), bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, animaux acceptés (payant), kit bébé, room service.

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, public parking lot free of charge or parking lot of the Olympic Swimming pool 300m disc zone, luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access, room service.